

Communiqué de presse

Berne, le 1^{er} juillet 2020

La LDK souhaite mieux se faire entendre

Le 1^{er} Juillet 2020, la Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture emménagera dans son nouveau secrétariat général à la Maison des cantons à Berne. Ceci afin de satisfaire des tâches et défis croissants.

La Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture (CDCA) adapte sa structure aux exigences croissantes, et ouvre son propre secrétariat général de la CDCA à la Maison des cantons à Berne. Le comité de la CDCA a nommé Monsieur Roger Bisig comme secrétaire général. M. Bisig est actuellement le chef du service de l'agriculture du canton de Zoug. Il dirige le Back-office de la CDCA, rattaché depuis 2009 au canton de Zoug, en tant que secrétaire, en emploi secondaire, et prendra ses nouvelles fonctions le 1^{er} octobre 2020. Le comité de la CDCA a récemment nommé Monsieur Josef Christen comme secrétaire général adjoint. M. Christen a auparavant travaillé pour un fabricant d'aliments composés pour animaux. Il a pris ses nouvelles fonctions à la CDCA le 1^{er} mai 2020.

Construire l'avenir activement

Avec le nouveau secrétariat général, la CDCA répond aux tâches et défis croissants. La complexité, l'étendue et le nombre de sujets ont beaucoup augmenté ces dernières années. "En ce qui concerne la poursuite du développement de la politique agricole (PA 22+), la révision de la loi sur l'aménagement du territoire (LAT), les initiatives pour une eau potable et une Suisse sans pesticides de synthèse, ainsi que la collaboration avec le gouvernement fédéral et le Parlement, il est nécessaire de renforcer la CDCA et de se tourner vers l'avenir (participation active à la création de l'avenir)", explique Monsieur le Conseiller d'Etat Andreas Barraud, chef du Département de l'économie du canton de Schwyz, et membre du comité de la CDCA. Le Secrétariat général, situé dans la Maison des cantons, garantit la proximité souhaitée avec les cantons, la Confédération et le Parlement, et favorise l'échange avec les autres Conférences des directeurs. Tout comme l'ancien Back-office de la CDCA, le nouveau secrétariat général de la CDCA gère également le travail de secrétariat de la Conférence suisse des services de l'agriculture cantonaux (COSAC).

La Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture remercie le canton de Zoug et l'ancien suppléant, Monsieur Bruno Aeschbacher, pour la bonne collaboration et l'excellent travail fourni tout au long de ces dernières années.

Coordonnées du nouveau secrétariat général de la CDCA (à partir du 1^{er} juillet 2020):

Conférence des directeurs cantonaux de l'agriculture :

Haus der Kantone

Speichergasse 6

Postfach

3001 Bern

office@ldk-cdca.ch

www.ldk-cdca.ch

Pour plus d'informations :

Andreas Barraud, Conseiller d'Etat et Chef du Département de l'économie du canton de Schwyz,
membre du comité de la CDCA

T 041 819 18 00

Roger Bisig, Secrétaire général de la CDCA

M 079 709 81 09 – E roger.bisig@zg.ch

Photos:

Roger Bisig

Josef Christen